

Beuel

## „Amaryllis“ plant einen Neubau

Mehrgenerationenprojekt  
will in den Wohnpark II

**VILICH-MÜLDORF.** Die Amaryllis eG, ein seit 2007 in Vilich-Müldorf existierendes Mehrgenerationen-Wohnprojekt, plant eine Erweiterung auf einem Grundstück in nächster Nähe - und zwar im Wohnpark II. Die neue Hausgemeinschaft orientiert sich ebenfalls an ökologischen, sozialen und gemeinschaftlichen Kriterien, integriert eine Pflege-Wohngemeinschaft und wird eingebunden sein in ein kinderreiches, vielfältiges Quartiersleben.

Die bereits bestehende Kerngruppe, die schon mit konkreter Planung und Organisation begonnen hat, sucht alte und junge Menschen mit oder ohne Handicap, Alleinstehende, Paare und Familien mit Kindern, die Freude am Engagement für ein gemeinschaftliches und selbstverwaltetes Wohnprojekt mitbringen.

Wer mehr erfahren und die Akteure kennenlernen möchte, ist zu einem Info-Nachmittag am Sonntag, 16. November, eingeladen. Von 15 bis 18 Uhr werden der aktuelle Stand des Projekts vorgestellt und Möglichkeiten zum Mitmachen aufgezeigt. Eine weitere Informationsveranstaltung in diesem Jahr findet am Sonntag, 14. Dezember, statt. Ort der beiden Treffen: Gemeinschaftsraum der Amaryllis eG, Dorothea-Erxleben-Weg 28. hol

**i** Wer interessiert ist, meldet  
sein Kommen bitte unbedingt  
an unter: amaryllis-plus@gmx.de  
oder ☎ 0228/54 87 39 09 oder ☎